

# Polsek Tukdana Menyeberangkan Anak Sekolah di Pagi Hari Dengan Senyum dan Kehangatan

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Aug 1, 2023 - 08:53



*Polsek Tukdana Menyeberangkan Anak Sekolah di Pagi Hari Dengan Senyum dan Kehangatan*

Indramayu,- Program 5 QW PRESISI TW III, dalam upaya memberikan pelayanan yang lebih dari sekadar tugas rutin, Polsek Tukdana jajaran Polres

Indramayu Polda Jabar menunjukkan kepedulian dan humanisme dengan menyeberangkan anak-anak sekolah di pagi hari. Kegiatan ini menjadi momen hangat dan penuh senyuman bagi anak-anak ketika melewati jalan raya untuk menuju sekolah. Selasa (1/08/2023).

Bertempat di SMPN 1 Tukdana, SMPN 1 Bangodua dan SDN 1 Lajer, wilayah hukum Polsek Tukdana, Kabupaten Indramayu, nampak terlihat personil Polsek Tukdana dengan cekatan mengatur lalu lintas dan membantu anak-anak sekolah menyeberang dengan aman.

Kehadiran polisi sebagai pengatur lalu lintas ini memberikan perlindungan ekstra bagi para pelajar, terutama saat berada di sekitar jalan yang sering menjadi titik rawan kecelakaan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi menyampaikan bahwa kegiatan menyeberangkan anak sekolah merupakan bentuk pelayanan humanis yang dilakukan dengan sepenuh hati oleh anggota Polsek.

"Kami berusaha memberikan layanan yang lebih dari sekadar tugas rutin kepolisian. Menyeberangkan anak-anak sekolah ini adalah salah satu wujud kepedulian kami terhadap keselamatan mereka," tutur AKP Iwa Mashadi.

Selain sebagai pengatur lalu lintas, personil Polsek Tukdana juga berperan sebagai figur yang memberikan contoh positif bagi anak-anak.

Dengan memberikan senyuman dan kehangatan dalam proses menyeberangkan anak-anak, polisi berharap dapat membangun hubungan yang akrab dan mendekatkan diri dengan masyarakat sejak usia dini.

Lanjut disampaikan Kapolsek, kegiatan menyeberangkan anak sekolah ini tidak hanya memberikan manfaat langsung bagi para siswa, tetapi juga menciptakan kesan positif tentang kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat.

Kami berharap bahwa pelayanan humanis ini dapat mempengaruhi persepsi masyarakat terhadap kepolisian, sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan dan kenyamanan.

"Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan yang humanis dan proaktif kepada masyarakat, khususnya anak-anak sekolah. Semoga kehadiran kami dapat memberikan dampak positif dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi seluruh warga," tambah Kapolsek.

Kegiatan pelayanan humanis ini menjadi bagian dari semangat pelayanan Polsek Tukdana yang mencerminkan profesionalisme dan kepedulian terhadap masyarakat.

"Melalui tindakan nyata ini, polisi memperkuat ikatan empati dengan masyarakat, dan semoga menjadi inspirasi bagi wilayah lain dalam memberikan layanan yang lebih baik dan mendekatkan diri dengan masyarakat," ucap AKP Iwa Mashadi.

**ANDRI/HMS RES IMYU**